

David Borck Immobiliengesellschaft erneut als Top-Makler geehrt

Berliner Maklerhaus bekommt zum achten Mal Auszeichnung vom Capital Makler-Kompass verliehen

Die David Borck Immobiliengesellschaft wurde erneut für ihre Expertise und außergewöhnlichen Leistungen ausgezeichnet und erhält im aktuellen Makler-Kompass des Wirtschaftsmagazins Capital eine Höchstbewertung von fünf Sternen. Diese prestigeträchtige Auszeichnung ist bereits die achte in Folge, wodurch das Unternehmen seinen renommierten Ruf in der Immobilienbranche weiter festigt.

Das Wirtschaftsmagazin Capital hat auch 2023 wieder in Kooperation mit den Analyseexperten von Scope Fund Analysis sowie dem IIB Institut die Leistungen von insgesamt 20.127 Immobilienmaklern in 161 deutschen Städten untersucht. In einem zweistufigen Testverfahren wurden die ausgewählten Maklerunternehmen nach vier Kriterien bewertet: Qualifikation, Prozessqualität, Exposee und Vertrag sowie die Qualitätsstandards beim Kundenservice der Unternehmen.

Die Auszeichnung des Capital Makler-Kompass unterstreicht die langjährige Erfolgsgeschichte der David Borck Immobiliengesellschaft. Das Unternehmen hat sich einen exzellenten Ruf für seine umfassende Marktkenntnis, maßgeschneiderten Service und erstklassige Kundenbetreuung aufgebaut. Gleichzeitig überzeugt das Maklerhaus auch dank seines starken Netzwerks, einer großen Kundenkartei und dem Einsatz modernster Technologie. Denn das Team bietet seinen Kunden innovative Dienstleistungen wie Visualisierungen von Immobilien, Drohnenaufnahmen und aufwendig gestaltete Objektvideos sowie virtuelle Rundgänge. Zudem verfügen die Immobilienexperten langjährige Berufs- und Markterfahrungen und nachhaltige Qualifikationen.

Über die David Borck Immobiliengesellschaft:

Als Caren Rothmann und David Borck 2010 die David Borck Immobiliengesellschaft mbH gründeten, verfügten beide geschäftsführende Inhaber bereits über fundierte Immobilienkenntnisse. Ihre Vision: Individuell und mit innovativem Gespür Immobilien vermarkten und alle Dienstleistungen aus einer Hand anbieten. Dabei greifen die Immobilienexperten auf ein umfangreiches Netzwerk aus Agenturen, Finanzierungsexperten, Gutachtern, Anwälten und Banken zurück. Egal ob Altbau oder Neubau, ob Villa oder Eigentumswohnung, ob Globalvertrieb oder Einzelverkauf – das Unternehmen übernimmt das komplette Projekt-Marketing und entwickelt maßgeschneiderte Vermarktungsstrategien für einen erfolgreichen Immobilienverkauf. Seit Gründung konnten sie so bereits für über 2.300 Einheiten einen passenden Erwerber finden. Das Unternehmen wurde mehrfach als Top-Immobilienmakler vom Focus sowie vom Capital-Makler-Kompass ausgezeichnet und erhielt den European Property Award. https://david-borck.de/